



師走に入り寒さが一段と厳しくなり、本校でもインフルエンザに感染している児童が増えた週がありましたが、現在は落ち着いている状況です。

12月26日から冬休みに入り、年末年始を迎えます。ご家族で出かけることも増えると思いますが、引き続き基本的な感染症への対策をとられるようお願いいたします。

今年も学校行事や様々な教育活動において保護者の方々や地域の皆様にご協力とご支援をいただくことができました。心より感謝申し上げます。

どうぞよいお年をお迎えください。そして、来年もよろしくお願いいたします。

資源物回収お世話になりました

12月7日(土)に、資源物回収を行いました。

当日は、各自治会より段ボール類やアルミ缶、新聞紙等、多くの資源物を運んでいただきました。

これも、PTAの執行部や体育・整備部の方々、地区理事や地域の皆様のおかげであると、改めて感謝申し上げます。

この収益金は、児童が教育活動で使用するものを中心に購入させていただこうと思います。

資源物回収に関係してくださった皆様、本当にありがとうございました。



ORIGAMI普及指導員派遣事業

11月27日(水)に、折り紙普及指導員の方が8名来校してくださり、4年生を対象に吉澤章さんの折り紙を教えてくださいました。



犬やペンギンや花など、吉澤章さんらしい優しい折り方で子供たちは作品を作り上げました。業間には全学年から希望者が図書室に集まり、花や風車を折りました。

人権週間

12月2日(月)～6日(金)まで、相手の立場や気持ちを考えて行動したり、思いやりの心をもって互いに尊重し合ったりすることができるようにと、校内人権週間を設定しました。

また、人権に関わる授業や、下記のような取組を実施しました。

- ①人権標語の紹介（各学級の廊下の壁面に、児童の作品を掲示しました。）
- ②人権に関する図書の読み聞かせ（各担任が行いました。）
- ③全校人権集会の実施 → ・各学年代表児童による人権標語の紹介・人権講話



人権標語の紹介



人権講話（オンライン）



人権読み聞かせ

学校課題研修会

12月9日(月)に県教委の先生をお招きして、学校課題研修会が行われました。本校は今年度研究主題を「協働して学びを深める児童の育成～話し合いを通してよりよい考えを見つける算数科の授業づくり～」として、研究を進めています。

当日は4年2組が算数科「変わり方」の授業を公開しました。研究協議でよりよい授業づくりについて話し合ったことをもとに、これからも「自分なりの考えをもつ」「表現力を養う」「主体的に学習に取り組む」ことのできる児童を育成するよう努めて参ります。



石田地区自治会自主防災連合会によるフィールドワーク

12月6日(金)、3年生の総合的な学習の時間「安全なまちづくり」の授業で、石田地区自治会自主防災連合会の皆様をゲストティーチャーとしてお招きして、地域であった災害の状況や防災への取組について学ぶフィールドワークを実施しました。

いつも歩いている通学路にも危険箇所があったり、過去に大きな災害に見舞われた場所であったりしたことが分かり、3年生にとっては驚きと発見の連続でした。

安全を守るための地域の取組を学ぶことができ、貴重な時間となりました。防災連合会の皆様、ありがとうございました。

